

Geschlechtern Raum zu geben, denn der Schöpfer richtete die Erde nicht ein, um alle Geschlechter, von der Zeit an, als er sie gründete, ihre ganze Dauer hindurch in ewiger Jugend fassen zu können. Er verpflanzt ihren Geist, wenn er auf Erden die Bildung erhielt, die diese ihm verleihen kann, in eine andre Zone, und löset ihren Körper auf, um ihn den Elementen zurück zu geben.

Freudig bleibt dann, meine Kinder, auch an einem offenen Grabe, wenn auch ernst bei einer ernstesten Betrachtung. Wir huldigen der Naturnothwendigkeit, und denken, daß wir überall in den Händen dessen sind, der der Natur die ewigen Gesetze schrieb.

IX.

Der Herbst im Frühling.

Der Frühling herrschte in seiner Fülle, und erhob alles, was nur mit einer Art von Leben begabt war, zur Kraft und Schönheit, zum Wohlfeyn und Wohlgefühl. Jedes Kräutchen, in dessen Adern nun reichlicher Saft sich beweg-